

Cette crise ne doit pas nous faire oublier l'Espérance



Chers parents, chers élèves,

Persévérons, durant cette période inédite, dans le don de soi, l'amour porté aux autres. Il est important d'agir à notre niveau, en restant chez nous, pour protéger ceux qui nous entourent.

Avec nos « co-confinés », vivons dans l'espérance, dans l'assurance d'être aimés du Christ. Si nous avons été touchés par la mort d'un proche, confions cette personne à l'amour miséricordieux du Père, amour sans fin, et notre immense peine. **Seigneur, je te remets ma souffrance, elle est trop lourde.**

Comment vivre l'espérance au milieu des douleurs, de la peur ?

Chaque jour, **renouvelons nos petits gestes**, nos paroles, nos sourires, nos encouragements, des bons petits plats. Par cette douce répétition d'attentions, nous vivons l'espérance et, surtout, la diffusons. Pâques approche.

Gardons l'espérance, transmettons notre amour.

La Direction et l'équipe de la Pastorale